

Council Member Inquiry Form
Demande de renseignement d'un membre du Conseil

Subject: Provincial Minimum Wage Increase impacts

Objet : Effet de l'augmentation du salaire minimum provincial

Submitted at: City Council

Présenté au : Conseil municipal

From/Exp.:

Date: July 12, 2017

File/Dossier :

Councillor/Conseiller(ère):

Date: le 12 juillet 2017

OCC 08-17

T. Tierney

To/Destinataire:

General Manager, Corporate Services and City Treasurer / Directrice générale et Trésorière municipale, Services généraux

Inquiry:

What are the impacts on our city budget and programming (including the summer student programs) considering the provincial minimum wage increase for the next two years?

Demande de renseignement :

Quelles sont les répercussions sur le budget et les programmes de la Ville (y compris le Programme d'emplois d'été pour étudiants) de l'augmentation du salaire minimum dans la province prévue pour les deux prochaines années?

Response (Date: 2017-Aug-09)

The introduction of Bill 148 on June 1st proposed minimum wage increases to \$14 per hour effective January 1, 2018 and to \$15 per hour effective January 1, 2019. The City has conducted a preliminary financial analysis on the implications to employees' wages. The impact of these changes would be approximately \$2.1M in 2018 and \$1.5M in 2019. Staff have been directed to explore options to mitigate the impact.

Réponse (Date : le 9 août 2017)

Le projet de loi 148, adopté le 1^{er} juin dernier, propose de porter le salaire minimum à 14 \$ l'heure à compter du 1^{er} janvier 2018 et à 15 \$ l'heure le 1^{er} janvier 2019. La Ville a procédé à une analyse financière préliminaire portant sur les conséquences sur le

salaire des employés. Un impact d'une valeur de 2,1 millions de dollars en 2018 et de 1,5 million de dollars en 2019 sera occasionné par ces changements. On a demandé au personnel d'examiner les solutions possibles pour atténuer cet impact.

Response to be listed on the Finance and Economic Development Committee Agenda of September 5, 2017 and the Council Agenda of September 13, 2017

La réponse devrait être inscrite à l'ordre du jour de la réunion du Comité des finances et du développement économique prévue le 5 septembre 2017 et à l'ordre du jour de la réunion du Conseil prévue le 13 septembre 2017.